



Polizeirevier Salzwedel

Polizeimeldungen PRev. Salzwedel

Berichtszeitraum vom 03.03.2024 bis 04.03.2024

**Tägliche Verkehrs- und Kriminalitätslage "Vorfahrt missachtet" "Alkoholisiert in Gardelegen unterwegs"
"Drogenfahrt" "Ohne Fahrerlaubnis unterwegs"**

Vorfahrt missachtet

Hemstedt, L27, 03.03.2024, 11:35 Uhr

Am Sonntag befuhr eine 38jährige mit einem Mazda die K1095 aus Richtung Kassieck und beabsichtigte auf die L27 in Richtung Hemstedt aufzufahren. Dabei beachtete sie nicht die Vorfahrt eines 60jährigen, der mit einem Krad BMW auf der L27 von Hemstedt in Richtung Algenstedt unterwegs war. Es kam zur Kollision der Fahrzeuge, wobei der Kradfahrer schwer, aber nicht lebensbedrohlich, verletzt wurde. Er kam mit einem Rettungswagen in das Krankenhaus Gardelegen. Ein 10jähriger Insasse im Mazda wurde leicht verletzt, weil er beim Zusammenprall mit dem Kopf an die Seitenscheibe des PKW stieß. Beide Fahrzeuge mussten abgeschleppt werden. Der Sachschaden wird auf ungefähr 20.000 Euro geschätzt.

Alkoholisiert in Gardelegen unterwegs

Gardelegen, Buschhorstweg, 03.03.2024, 22:15 Uhr

Eine 30jährige war am Sonntagabend mit ihrem Renault in Gardelegen auf dem Buschhorstweg in Richtung stadteinwärts unterwegs, als sie ein wenig nach rechts von der Fahrbahn abkam und mit dem Vorderreifen gegen den Bordstein stieß. Dabei kam es zu einem Reifenschaden am Renault. Die Frau setzte trotz Reifenschaden ihre Fahrt fort. Die durch Zeugen herbeigerufene Polizei konnte die Frau zu Hause antreffen. Dort ergab ein Alkoholtest einen Wert von 2,09 Promille. Somit musste sie sich einer Blutprobenentnahme unterziehen. Ihr Führerschein wurde beschlagnahmt und sie muss sich nun wegen Trunkenheit im Straßenverkehr verantworten.

Drogenfahrt

Gardelegen, Weteritzer Landstraße, 04.03.2024, 00:50 Uhr

In der Nacht zum Montag geriet ein 26jähriger mit einem Skoda in Gardelegen in eine Verkehrskontrolle. Dabei strömte den Beamten aus dem Fahrzeug heraus Cannabisgeruch entgegen. Der Mann gab auch zu Cannabis konsumiert zu haben. Zudem reagierte auch Drogentest positiv auf Cannabis. Es folgte eine Blutprobenentnahme und die Einleitung eines Strafverfahrens.

Ohne Fahrerlaubnis unterwegs

Klötze, Neustädter Straße, 04.03.2024, 09:30 Uhr

Auf der Neustädter Straße in Klötze wurde am Montag ein 60jähriger mit einem Audi und einem Anhänger dahinter einer Verkehrskontrolle unterzogen. Nachdem der Mann bei der Kontrolle angab, dass er seinen Führerschein zu Hause vergessen hätte, wurde eine Überprüfung im zentralen Fahrerlaubnisregister durchgeführt. Dabei stellte sich heraus, dass ihm die Fahrerlaubnis im September 2023 entzogen worden ist. Die Fahrt war für den Mann damit beendet und er muss sich nun in einem Strafverfahren verantworten.

(IR)

Impressum:

Polizeiinspektion Stendal Polizeirevier Altmarkkreis Salzwedel

Große Pagenbergstr. 10
29410 Salzwedel

Tel: (03901) 848 198
Fax: (03901) 848 210

Mail: bpa.prev-saw@polizei.sachsen-anhalt.de